



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BOMBAS EN OFICINAS. Tokio, marzo 15 (Reuters). Policias revisan la oficina de una de las cuatro compañías de construcción que ayer fueron dañadas por bom-

bas, se cree que es protesta por la construcción de una extensión del Aeropuerto Internacional de Tokio. Un trabajador resultó herido en las explosiones.

25 muertos en India por atentado a tren

Nueva Delhi, marzo 15 (UPI). Un artefacto detonado por un desconocido en un puente en el sur de la India precipitó una parte de un tren al fondo de un río matando a por lo menos 25 personas e hiriendo a otras 150, informó hoy la agencia de noticias Press

Trust. La Agencia Informativa India agregó que la explosión ocurrió esta madrugada en el puente Marudayar aproximadamente a 60 kilómetros al sur de Tamil Nadu, capital del Estado de Madras.

—Pasa a la página 15—

23 muertos en China por accidente de bus

Beijing, China, marzo 15 (AP). En la caída de un autobús, que se salió de un camino montañoso en la parte sur del centro de China y se precipitó por una barranca de unos 115 metros, murieron 23 personas, dijo hoy un diario

oficial. El "China Legal News" indicó que el autobús se dirigía el jueves hacia Hualua, en la provincia de Hunan, con 59 personas a bordo cuando ocurrió el accidente.

—Pasa a la página 41—

Contras derriban 6 helicópteros rusos

Tegucigalpa, marzo 15 (AP). Los insurgentes nicaragüenses "Contras" admitieron hoy haber derribado seis helicópteros artillados soviéticos pertenecientes a la Fuerza Aérea Sandinista en los últimos ocho meses.

ragüense (FDN), dijo en una transmisión captada en Tegucigalpa haber utilizado misiles SAM-7 en esos operativos. Señaló que sus tropas destruyeron desde el 27 de febrero hasta ahora a tres helicópteros sandinistas, dos MI-24 y uno MI-17. Un aparato MI-17 fue de-

—Pasa a la página 15—

Contras y desarme vitales para Reagan

Washington, marzo 15 (DPA). Para el presidente norteamericano Ronald Reagan, las negociaciones con la Unión Soviética por un tratado de limitación del armamentismo y la continuación del respaldo financiero a los contrarrevolucionarios nicaragüenses son los puntos más importantes de su política exterior para el resto de su mandato.

En su alocución semanal, dijo hoy Reagan que su gobierno ve una oportunidad para un importante progreso en las negociaciones de reducción del armamento con la Unión Soviética, "a condición de

mantener una política firme y negociemos duro". Subrayó que "hay que enfrentar al mismo tiempo el aventurerismo soviético", en lo cual, dijo, América Central "sigue siendo de especial importancia para Estados Unidos", anunciando que no aceptará la suspensión del financiamiento a los "Contras", pues su propia decisión en tal sentido "es firme como una roca". "Combatiré todo intento de cortar la ayuda a los luchadores por la libertad nicaragüense y condenarlos a la muerte o

—Pasa a la página 43—

Shultz y Weinberger tenían razón: Reagan

Washington, marzo 15 (DPA). El presidente norteamericano Ronald Reagan volvió a reconocer hoy que su negocio de venta de armas a Irán fue un error, afirmando al mismo tiempo que sus secretarios de Estado, George Shultz, y de Defensa, Caspar Weinberger, actuaron correctamente en el asunto.

Ambos "me aconsejaron urgentemente no llevar a cabo esta iniciativa. Yo rechacé sus consejos y, al final, decidí que la iniciativa valía la pena el riesgo y seguí adelante", dijo Reagan en su alocución radial de los sábados.

"Tal como ahora todos sabemos, resultado que ellos tenían razón y yo estaba equivocado", agregó.

La Casa Blanca había anunciado una declaración de Reagan sobre Shultz y Weinberger, luego que este último manifestara desazón porque el Presidente no lo defendió en su discurso televisado sobre el Informe Tower, sobre el negocio de armas con Irán y el desvío del producto del negocio para financiar a los "Contras" nicaragüenses.

La Comisión Tower había criticado a

—Pasa a la página 15—

Presos líderes "Alfaro vive"

Quito, marzo 15 (DPA). La policía ecuatoriana confirmó hoy la captura, "en algún lugar del Perú", de dos máximos dirigentes

—Pasa a la página 41—

Gasolina sube en 80 por ciento: Ecuador

Quito, marzo 15 (UPI). Ecuador anunció oficialmente hoy la suspensión de pagos de su deuda externa a la banca privada internacional y anoche decretó un aumento del 80 por ciento en los precios de la gasolina y otros combustibles.

otras de carácter interno, fueron anunciadas por el secretario general de la Administración Pública, Patricio Quevedo.

Quevedo anotó que son medidas de emergencia motivadas en las serias consecuencias económicas

Las medidas, junto a

—Pasa a la página 40—

Enfada a E.U. voto de A.L. en favor de Cuba

Washington, marzo 15 (AP). Funcionarios del gobierno del presidente Ronald Reagan están enfadados por la negativa de cinco países latinoamericanos a ponerse de parte de Estados Unidos para protestar por las violaciones a los derechos huma-

nos en Cuba. En la reunión de la Comisión de Derechos Humanos de Naciones Unidas en Ginebra, fue aprobada por 19 votos a favor y 18 votos en contra, una moción presentada el miércoles por la India

—Pasa a la página 32—

Mala planificación en el plan Irán-Contras

Nashua, Estados Unidos, marzo 15 (UPI). El vicepresidente de Estados Unidos George Bush, ignorando indicaciones de los adversarios a su candidatura, dijo hoy en una reunión de republicanos que el asunto Irán-Contras se convirtió en un escándalo debido a la mala planificación de la idea.

En la reunión, en esta ciudad de Nueva Hampshire, a la que acuden aspirantes a la candidatura presidencial del Partido Republicano, Bush afirmó que "las acciones encubiertas tienen sentido cuando respaldan una política exterior más grande".

"Tienen sentido cuando

—Pasa a la página 63—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AVALANCHA. Lima, Perú, marzo 15 (Reuters). Estos residentes de la destruida avenida principal del poblado de Pedregal, unos 40 Kms. al este de esta capital, aguardan a que personal de rescate retire las rocas que se encuentran sobre sus viviendas para recuperar algunos de sus enseres. El Pedregal fue uno de los lugares más dañados por el reciente desprendimiento de rocas, que causó la muerte de unas 100 personas, y dejó centenares de heridos.

Renuncian 4 funcionarios colombianos

Bogotá, marzo 15 (UPI). Los ministros de Trabajo, José Namé Terán y de Salud, César Esmeral Ba-

—Pasa a la página 15—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DAMNIFICADOS. Lima, Perú, marzo 15 (Reuters). Personal militar distribuye keroseno a los niños que llegan a solicitarlo desde las zonas más afectadas por la reciente avalancha de rocas en Chosica,

unos 40 Kms. al este de Lima. El ejército ha tomado el control de la seguridad en la zona de emergencia, por el peligro de nuevas avalanchas o actos de delincuencia.